

lundi 5 juin de 9h à 13h
Louvain-la-Neuve

Political engagement in scientific research

Séminaire doctoral

Faculté de droit et de criminologie

Beth Adubato

(Fullbright - 10/02 au 15/06 2023)

**Criminal Justice Professor at Saint Peter's University,
Fulbright Scholar, Founder and Executive Director of
the LINDA Org**



(FR) - La Dr Beth Adubato est professeure associée au département de justice pénale de l'université Saint Peter's et titulaire d'une bourse Fulbright. Ses domaines de recherche sont les violences faites aux femmes et la *cultural criminology*. Elle est l'auteure de nombreux articles en *peer review*, de publications gouvernementales, d'ouvrages et de recensions, de contributions à des encyclopédies et a fait de nombreuses présentations lors de conférences et a participé à la réalisation de documentaires sur les questions de genre. En 2011, lorsque le président Barack Obama a publié sa lettre "Dear Colleague" dans la perspective de l'élargissement du Titre IX du Higher Education Act of 1965 pour y inclure les enquêtes sur toutes les accusations d'agression sexuelle sur les campus universitaires, Mme Adubato était la conférencière principale au ministère de la Justice. Elle est également l'auteur de *Grammar for Grownups* et de *Life's a Mother*, un roman sur les mères célibataires. Le livre le plus récent de Mme Adubato est *Crime in TV, the News, and Film : Misconceptions, Mischaracterizations, and Misinformation*. Avant d'entamer sa carrière universitaire, Mme Adubato a été présentatrice/journaliste d'actualités et de sports aux États-Unis. En tant qu'actrice, elle est apparue en tant que journaliste dans *Law & Order : Criminal Intent, Cupid, et The Following*. La Dr. Adubato est aussi la fondatrice et la directrice exécutive de l'Org LINDA, une organisation à but non lucratif qui aide les femmes dans le besoin (wearelinda.org). LINDA collecte des articles de toilette, des cosmétiques, des vêtements et des articles pour enfants à l'intention des femmes victimes de violences domestiques, de femmes sans abri et de celles qui sortent d'incarcération et tentent de changer le cours de leur vie. La devise de l'organisation LINDA est que nous sommes, "Également magnifiques et magnifiquement égaux".

(EN) - Dr. Beth Adubato is an associate professor in the Department of Criminal Justice at Saint Peter's University and a Fulbright Scholar. Her research areas are cultural criminology and violence against women. Dr. Adubato has written articles for peer-reviewed journals, government publications, book reviews, encyclopedias, and has made numerous conference presentations, as well as contributions to documentaries on gender issues. In 2011, when President Barack Obama issued his "Dear Colleague" letter expanding Title IX of the Higher Education Act of 1965 to include investigations of all accusations of sexual assault on college campuses, Adubato was the keynote speaker at the Department of Justice. She is also the author of *Grammar for Grownups* and *Life's a Mother*, a novel about single moms. Dr. Adubato's most recent book is *Crime in TV, the News, and Film: Misconceptions, Mischaracterizations, and Misinformation*. Before her academic career, Adubato was a news and sports anchor/reporter around the U.S. As an actor, she has appeared as a news reporter on *Law & Order: Criminal Intent, Cupid, and The Following*. Dr. Adubato is the founder and executive director of the LINDA Org, a nonprofit organization that assists women in need (wearelinda.org). LINDA collect toiletries, cosmetics, clothing, and children's items for women who are victims of domestic violence, those returning from incarceration and trying to change the course of their lives, and homeless women who are often suffering from many social ills. LINDA believes that we are, "Equally beautiful and beautifully equal."

<https://www.linkedin.com/in/beth-adubato-b4772a5/>
www.wearelinda.org
beth.adubato@uclouvain.be

